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■ 会 長 報 告            早川 清人君

 

 会長：早川 清人   副会長：伊藤 彰彦   幹事：松浦 正秋   副幹事：渡邊 芳隆

国際ロータリー第2620地区　藤枝南ロータリークラブ 会報 2013年 7月26日/8月2日（金) No.4

例　会： 毎週金曜日 小杉苑　藤枝市青木2-35-30　  TEL：054-641-3321

事務局： 藤枝市青木1-11-10　TEL：054-647-2300 FAX：054-647-2040

    E-mail:club1991@fujieda-rotary.org

http://www.fujieda-rotary.org

第1049回/第1050回

 

FUJIEDA  SOUTH  ROTARY  CLUB

君が代・奉仕の理想

●ソングリーダー

●ソング
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杉浦 聡君 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

 

皆さん、こんにち

は。暑い日が続きま

すね。 

私、７月２６日

（金）・２７日（土）

の二日間、業界での

役員会出席のため

札幌に行ってまいりました。初日、新千歳空港に

到着したところ天候は雨、気温は１６℃程と報道

されていたと思います。周りは皆上着のうえ長袖

ワイシャツ着用であるにもかかわらず、私は、上

着無しの半袖ワイシャツ姿で出掛けたためにず

いぶん寒い思いをしました。極端な気温の変化に

晒されると体調を壊しやすくします。皆さんも県

外出張が多いと思いますが、天候気温にはくれぐ

れもご注意ください。くどいようですが、くれぐ

れもご自愛の程お願い申し上げます。 

さて、本日は島田ロータリークラブの会長幹事

お二人がお見えになっております。来る本年９月

１６日に島田ロータリークラブ協賛で開催され

る脳科学者茂木健一郎氏チャリティー講演会の

ＰＲにお越しになられました。私ども藤枝南ロー

タリークラブもできる限りの協力をしていきた

いと思います。皆さん、よろしくお願い致します。 

では、前回に引き続いて相続の話をします。本

日は、「相続人」についてです。 

相続財産は、土地建物や預貯金などと云った所

謂プラスの遺産ばかりではなく、亡くなった方の

借金や債務の保証などマイナスの遺産もその対

象となります。ですから、相続権の順位を理解し、

自身が相続人であるかを知ると云うことは重要

なこととなります。 

先ず、配偶者に順位は無く必ず相続人となりま

すし、配偶者の存在で他の相続人の順位に影響を

及ぼすことはありません。影響するのは、相続分

のみと云うことになるわけです。 

相続権の順番は、最初は子、次に親、そして兄

弟姉妹です。それぞれ子と子、親と親、兄弟姉妹

同士は基本的に均等に分けます。配偶者がいる場

合の相続割合は、子は２分の１、親は３分の１、

兄弟姉妹は４分の１です。 

また、子の中で非嫡出子（婚姻関係にない男女

間の子）は、嫡出子（婚姻関係にある男女間の子）

の２分の１となります。尚、このような非嫡出子

を例外扱いすることに対しては学者や法律実務

家の間で批判が高まっており、現在、政府におい

て検討するとの報道がされたのは記憶に新しい

ところです。ではまた次回。 

■ 理 事 会 報 告          松浦 正秋君 

• ８．９月プログラムについて承認されました。 

• ２０１２－２０１３年度決算報告については、

不備があったため、次回へ持ちこしとなりまし

た。 

• ＡＧ訪問例会内容(案)が承認されました。 

９月２７日、アシスタントガバナーを迎えての

クラブ協議会 

テーマ「当クラブの奉仕プロジェクトとは？」

「今後の社会奉仕を考える(I Serve or We 

Serve or Other)」 

テーブルメンバー、テーブルリーダーは後日決

定します。 

• 志太地域４ロータリークラブ合同例会企画書

案が承認されました。 

１１月２１日(木) 18:30 開会点鐘／焼津グラ

ンドホテル／会費 5,000～6,000 円 

• 2013-2014 年度会員旅行企画の方向性が承認

されました。 
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平成２６年１月下旬～２月上旬の週末を含む

２泊３日／沖縄県宮古島／富士山静岡空港利

用 

宮古島 RC・商工会議所等、交流を検討 

• 藤枝市福祉協議会会費について会費/１口

3,000 円が承認されました。 

■ 幹 事 報 告            松浦 正秋君 

• ２６２０地区より 
ロータリーレートのお知らせが届いており

ます。 
 １ドル＝１００円です。 
• ２６２０地区より規定審議会決定事項のお

知らせが届いております。 
• ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協

議会より 
「ロータリー希望の風奨学金プログラム現

状報告書」の紹介のお願いが届いております。 

■ 出 席 報 告               寺田 章君                    
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

40／45 88.88％ 46／46 100.00％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○池ヶ谷君 ○稲葉君 ○殿村君 ○富澤君 
川口君 
(２)メークアップ者 
富澤 静雄君(静岡日本平、焼津) 寺田 章君(焼津) 
渡邊 博文君(静岡日本平、焼津) 稲葉 俊英(焼津) 

■ ビ ジ タ ー                   

大澤 勲夫君（島田） 永井 鐡也君（島田） 

村岡 真正君（島田） 丸尾 氣窮雄君（島田） 

川崎 裕司君（静岡） 永井 稔君（榛南） 

多々良 匡君（焼津） 山本 肇君（焼津南） 

清水 勲君（焼津南） 竹田 勲君（藤枝） 

松田 真彦君（藤枝） 大長 昭子君（藤枝） 

久島 正史君（藤枝） 中森 義次君（藤枝） 

小林 弘君（藤枝）  島村 武慶君（藤枝） 

 

 

 

島田ＲＣ会長 

松井 四郎君 

 

 

 

島田ＲＣ幹事 

河村 隆夫君 

 

 

 

「脳科学者 茂木健一郎氏」講演会 

＜協賛＞島田ロータリークラブ 

脳脳科科学学かかららみみるる防防災災  

  ～不確実性に脳はどう対処するのか～ 

日 時 平成 25 年 9 月 16 日（月・祝） 

     開演 14：00（開場 13：30） 

場 所 島田市民会館（全席自由） 

入場料 一般：800 円・高校生以下：500 円 

 

■ スマイルＢＯＸ             寺田 章君 

• 本日は９／１６茂木健一郎氏の講演会の広報

に参りました。例会後のお帰りの際にはチケッ

トの受付をさせていただきますので、よろしく

お願い致します。  島田ＲＣ会長 松井 四郎君 
• ５２才になります。がんばります 松浦 正秋君 
• 結婚祝いありがとうございました。 樽井 勉君 
• 夫人誕生お祝いありがとうございました。年齢

は言わず、おめでとうのみにします。 
伴野 正明君 

スマイル累計額  ９４，０００円 
 

お誕生日 

おめでとうございます！ 
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■ 会員増強委員会担当     池谷 和正君            
 今回お時間を頂

き、会員増強委員

会の今後について

お話させて頂きま

す。 
まず今日は各テー

ブルごとに、今後

南クラブへ勧誘していきたいと思う方をリスト

アップして頂き、９月に予定しています新人研修

と共に始める「会員増強運動」へと繋げていくた

めの第一歩と考えていますので宜しくお願いし

ます。 

■ 会 員 卓 話            朝比奈 潔君 

私の職業と言う

「テーマ」を与え

られ、何を話した

ら良いか迷いまし

たが、近年マスメ

ディアでグルメ番

組等料理について

報道が多く、誰でもが「食」に対する色々な思い

をお持ちだと思い料理に関するお話を自分なり

に話してみたいと思います。 

「料理」とは書いて字のごとく、理にかなった事

を量ってするのが料理です。それが理解していな

いと、たまたま上手く出来ても、次は失敗したり

上手く出来なかったりします。魚を例にとります

と、お刺身の場合、身の繊維方向に対し、直角に

切る事に依って魚の繊維が口に残る事無く美味

しく食べられます。一方、煮魚、焼き魚の場合、

身が崩れるのを防ぐ為に魚の繊維の方向に添っ

て大きさを加減しながら切っていきます。そして

煮魚ですが、調味料の入った煮汁が沸騰しそうに

なった所へ魚の切り身を入れ、タンパク質を素早

く固める事によって、魚の旨み成分を魚の中に押

し込め、旨み成分を煮汁の中に溶け込まないよう

にする訳です。 

ステーキにする肉でも同じ事が言えます。特に塩

コショウは、焼く直前に肉に振り掛けます。早く

振ると塩分の浸透作用によって、肉の水分が出て

しまい肉の旨み成分が水と一緒に外に出てしま

い肉そのものが硬くなってしまいます。 

このように料理方法によって、火を入れたり、生

で食べたりと作業手順がことなります。料理をす

ると言う事は、理論、理屈が理解している事によ

って上手く出来、美味しく食べる事が出来るので

す。 

 

 

 

 

 

 

ミーティング 
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■ 今週の一言             渡邊 博文君 
今一番ほしいものは、仕事の上では、自動車の

メカニックです。少子化が進み、自動車整備の専

門学校に入学する生徒が激減し、学校の経営すら

脅かされている現状です。当社は、現在８名の整

備士がおりますが、整備量の増大、整備需要の拡

大を考えると、若い学卒の整備士の確保が、会社

の運営上と必須となってまいります。近隣の高校

の就職担当者にお聞きしたところ、進路の現状は、

就職志望者が多いそうです。リーマンショック以

後、親御さんには、進学させる余裕のあるご家庭

が、少なくなっている傾向だそうです。裏を返せ

ば、就職希望者には、優秀な方が多くいるそうで

すから、採用をし、若者を大事に育てていくこと

がチャンスと考えます。プライベ－トで今一番ほ

しいものは、混乱して、恥ずかしいので今、皆さ

んの前では、ご披露できません。また、個人的に

飲んだ席にて致しましょう。 
 
 

◆◆例会プログラム◆◆ 

例会日 クラブ行事 摘要 

8/9(金) 
第 1051 回 会員卓話 私の職業 

お役立ち情報 

8/16(金) 休会①  

8/23(金) 
第 1052 回 納涼夜間例会 夫婦同伴例会 

8/30(金) 
第 1053 回 外部卓話  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（担当／内山君） 


